

## ご 案 内

### 講話 校長先生による「最近の学校教育」についてのお話

日時：2月19日（水） 12：00～12：45

場所：大仁小学校 ふれあいルーム1

向春の候、ますますご清祥のことと存じます。

さて、大仁小学校 家庭教育学級では昨年9月に「校長先生と語ろう」という企画を行い、室伏校長先生とお話する機会を得ました。その時に校長先生から聞いたお話がとてもためになり、もっとたくさんの保護者のみなさんにも聞いてもらいたいと思う内容でした。

それは、今の教育の流れとしては、以前は「教師が教える」→現在は「子供が学ぶ」に変わってきているという内容です。子供は、やらされるのではなく「どうしたいのか」「自分で決める」事が大切だというお話でした。そのために、どんな言葉がけが必要なのか、親が指示しがちになっていないか等、気をつけたい事についても知ることができました。

他にも「寛容」「自己開示」「レジリエンス」などといったキーワードの事について、わかりやすくお話してくださいました。

お話を聞き、今の学校は以前とだいぶ変わってきているので、私たち保護者の昔の記憶による認識は、変えていかなければいけないと思うことが多くありました。

このたび、今年度最後の参観会の日、校長先生が家庭教育学級で話してくださいました内容をまとめて、保護者の皆さんにお話して下さることになりました。

ご都合のつく保護者の方は、講話会に参加してみてください。今何気なく行っている子供への接し方や言葉がけが、きっと良いものになると思います。

大仁小 家庭教育学級  
学級長 松尾 泉